

## Schulanlage Sonnenberg Thalwil

Sanierung der Klassentrakte sowie des Spezial- und Turnhallentrakts.

Sichtbeton und horizontale Fenstergliederungen prägen den architektonischen Ausdruck der bestehenden Schulanlage Sonnenberg. Durch die wärmetechnische Sanierung der Gebäudehüllen suchen die Baukörper ein neues Erscheinungsbild. Unser Sanierungsprojekt zeigt kubisch schlicht gegliederte Gebäudevolumen mit Lochfassaden. Die Aussenwärmedämmung wird mit einem feinkörnigen Deckputz versehen, der nicht abgerieben sondern horizontal gestrichen wird. Das Erscheinungsbild der Fassadenoberfläche wirkt dadurch natürlicher, lebendiger und edler. Der Gedanke der Horizontalstruktur der Sichtbetonschalung lebt somit interpretiert weiter.



Auftraggeber	Politische Gemeinde Thalwil
Wettbewerb	1. Rang
Realisierung	1. Etappe: April – Sept. 2012 – 2. Etappe: Juni – Dez. 2013
Baukosten	13,5 Mio.

